
715 m²

Réf. MGB5947

7 900 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Pour les passionnés de tranquillité et d'authenticité,  cette propriété de

rêve,  nichée  dans  le  charmant  village  de  Fayence,  offre  une  vue

panoramique  sur  les  pittoresques  villages  perchés  de  la

région.S'étendant  sur  une vaste superficie,  cette maison de plain-pied

incarne la qualité et le savoir-faire, avec une attention minutieuse portée

aux détails et à l'utilisation de matériaux nobles.Dès l'entrée, vous serez

accueilli par un espace de vie spacieux et lumineux, conçu pour une vie

intérieure/extérieure  harmonieuse.  La  cuisine,  équipée  des  meilleurs

appareils, s'ouvre sur une salle à manger ...

For those passionate about tranquility and authenticity, this dream property, nestled

in  the  charming  village  of  Fayence,  offers  panoramic  views  of  the  picturesque

perched  villages  of  the  region.Spanning  a  vast  area,  this  single-story  house

embodies quality and craftsmanship, with meticulous attention to detail and the use

of  noble  materials.Upon  entry,  you  will  be  welcomed  into  a  spacious  and  bright

living  area  designed  for  harmonious  indoor/outdoor  living.  The  kitchen,  equipped

with  top-of-the-line  appliances,  opens  onto  a  dining  area  and  a  convivial  living

room, creating the perfect space ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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